

14. – 20. November 2019



Kreativität hilft

Der in Bern lebende Grafiker und Illustrator Werner Jutzeler beschäftigt sich mit der Kunsttherapie, unter anderem war er im Psychiatriezentrum Münsingen in diesem Gebiet tätig. Heinz Lauener, der auch im Atelier der Kunstgruppe Rohling arbeitet, ist Mitglied der Kunstwerkstatt Waldau. Gemeinsam mit Jutzeler stellt er in «Jutzeler und Lauener» Objekte aus, die im Atelier von Ersterem entstanden sind.

*Kulturpunkt im Progr, Bern. Vernissage: Do., 14.11., 18 Uhr
Ausstellung bis 21.12.*

